

# Abilied 2006

Irgendwann kommt eine Zeit,  
in der man Abschied nehmen muss.  
Irgendwann ist es soweit,  
man muss nur wissen wie man es tut.  
Wir singen ein Lied  
so wie es die Tradition besagt,  
doch wenn man genauer hinsieht,  
sieht man alles daran ist selbstgemacht.

## **Refrain:**

**Wir sagen Lebwohl, wir sagen nicht tschüss  
wir kommen ja sowieso nicht zurück  
Es war zwar schön, gemütlich und so  
Doch viel besser ist es in Mexikoooooo**

**Viva la Viva la Viva la Mexikoooooo**

Wir hatten sehr oft Stress,  
wir mussten ja überall glänzen.  
Dies gab uns oftmals den Rest,  
da half nur notgedrungenes Schwänzen.  
Zwar sind wir nicht so gut,  
so wie es der letzte Jahrgang war.  
Doch das stimmt nicht absolut,  
wir sind besser das ist wohl klar.

## **Refrain:**

**Wir sagen Lebwohl, wir sagen nicht tschüss  
wir kommen ja sowieso nicht zurück  
Es war zwar schön, gemütlich und so  
Doch viel besser ist es in Mexikoooooo**

**Viva la Viva la Viva la Mexikoooooo**

Heute wird der Tequila Literweise bestellt,  
denn wir haben ein neues Thema auf die Beine gestellt.  
Sabotiert wurde unsre vorher geplante Märchenwelt.  
Wir konnten ja nicht ahnen dass es irgendjemandem nicht gefällt.

## **Refrain:**

**Wir sagen Lebwohl, wir sagen nicht tschüss  
wir kommen ja sowieso nicht zurück  
Es war zwar schön, gemütlich und so  
Doch viel besser ist es in Mexikoooooo**

**Viva la Viva la Viva la Mexikoooooo**

*Solo*

## **Refrain**

(leise gespielt und gesungen, ab viva la mexiko stimme anheben...)